

## Proverbes Dioula, avec audio

Cette application vous présente 201 proverbes avec audio en langue Dioula et expliqué en français. Vous pouvez lire et écouter en même temps ces proverbes.

Cliquez sur le petit haut-parleur en haut à droite et sur «Play» pour écouter les proverbes lu pour vous en Dioula.

Un proverbe est un court énoncé exprimant un conseil populaire, une vérité de bon sens ou d'expérience, et qui est devenu d'usage commun.

Les proverbes occupent une place particulière dans le système éducatif traditionnel. Ils invitent l'auditoire à se méfier des apparences et à scruter le côté caché des choses.

Beaucoup de personnes dioula-phones expriment leur conception de la vie à travers de contes et des proverbes. C'est grâce à cette sagesse que les ancêtres sont parvenus à éduquer leurs enfants. Avec les proverbes on entre profondément dans l'âme du peuple, on saisit sur le vif ses impressions, ses idées, ses sentiments, ses règles de vie. Les proverbes cristallisent pour ainsi dire la sagesse d'un peuple. Ce sont des leçons d'expérience des centenaires, appliquées à diverses circonstances de la vie pratique, leçons de bon sens, paroles de vieillards.

Si vous avez des questions sur l'appli ou sur la fonction; adressez-vous au développeur:

urs\_niggli@wycliffe.ch

tel. +41774796893

WhatsApp: +41774796893

Tel au Burkina Faso +22676167909

### English

## Dioula proverbs with audio

This application presents you with 201 proverbs with audio in Dioula, with a short explanation / translation in French You can read and listen to these proverbs at the same time.

Click on the small speaker on the top right and on "Play" to listen to the proverbs read for you in Dioula.

A proverb is a short statement expressing popular advice, a truth of common sense or experience, and which has become in common use.

Proverbs have a special place in the traditional education system. They invite the audience to beware of appearances and to scrutinize the hidden side of things.

The Dioula people express their conception of life through tales and proverbs. It is thanks to this wisdom that the ancestors succeeded in educating their children. With the proverbs one enters deeply into the soul of the people, one grasps on the spot its impressions, its ideas, its feelings, its rules of life. Proverbs crystallize, so to speak, the wisdom of a people. They are lessons from the experience of centenarians, applied to various circumstances of practical life, lessons of common sense, words of old men.

If you have any questions about the app or the function, please contact the developer:

[urs\\_niggli@wycliffe.ch](mailto:urs_niggli@wycliffe.ch)

tel: +41774796893

WhatsApp: +41774796893

Tel in Burkina Faso +22676167909